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Date Action Auteur Remarques 

23.04.2024 Diffusion 
Secrétariat La Boule 
Fleurysienne 

 

    

Participants 
Héléna ALLARD (HAD), Alexandre ALLARD (AAD), Baptiste DUVAL (BDL), Arnaud 
POTIN (APN), Fabien Quillet (FQT), Laurent BOURGAIS (LBS), Ludovic GUERRIER 
(LGR),Didier ROUSSY (DRY) 

Excusés  

Destinataires 
 
Les participants, les excusés, Les adhérents 
 

 

LGR 

 
 Bilan financier : 

o Il y a actuellement 626,39 € sur le compte du club. 

o 237,25 € sont conservés chez le trésorier pour effectuer les courses. 

 Après paiement des championnats restant à engager, il restera sur le compte 

350 € 

AAD 

 Subvention kilométrique : 

o A déclarer début juin, un mail sera envoyé courant mai. 

 Invitation de nos sponsors : 

o Laurent évoque le point d’inviter nos sponsors actuels afin de renouer le 

contact, et de tâter le terrain pour un renouvellement de leur sponsoring d’ici 

un an, date de fin de leur sponsoring actuel. 

Alex propose de faire cette invitation, lors de la rencontre de CDC à Gisors. 

Le bureau valide cette proposition. 

 Salle à réserver : 

o Sur demande du comité de l’Eure, les AG des clubs doivent avoir lieu avant 

celle du comité qui se tiendra en novembre. 

o De ce fait, l’AG de la Boule Fleurysienne se tiendra fin octobre. 

Alex se charge de contacter la mairie pour réserver une salle qui pourra 

servir pour l’AG et une éventuelle soirée loto. 

 Terrain de sable : 

o Alex a reçu le bon de commande de la mairie pour le sable. 

Le bureau travaille sur des dates pour commencer la mise en œuvre 
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aboutissant à des terrains de sablette 

Tous 

 Concours du 18 Mai 2024 : 

o 6 membres du bureau en bénévoles, Alex, Fabien, Ludovic, Didier, Laurent 

et Arnaud. 

Il faudra tourner pour les prochains concours, une demande de volontaires 

bénévoles devra être demandée. 

o Alex a demandé à la mairie, des tonnelles, 5 tables ainsi que des bancs, 

ceux-ci avaient été oubliés par la mairie pour le CDC vétéran du 28 mars. 

o Le concours commençant à 14h, les bénévoles se donnent rendez-vous 

entre 9h et 10h afin de faire le check du reste à faire (installation des 

équipements, remplir le frigo, courses, glace à Carrefour, Pain, etc…) 

 Concours du 14 Juillet 2024 : 

o L’affiche doit être élaborée avec une plus grosse base d’équipe  Alex. 

 Tête à Tête du 8 Septembre 2024 : 

o Il faut au moins 8 bénévoles, une communication sera rédigée afin d’obtenir 

ce quota. 

o Le démarrage de ce concours, en poule, se fera le matin. 

o Une restauration sera proposée. 

 Entrainement : 

o Didier évoque la demande de plusieurs adhérents pour avoir des 

entrainements réels comme cela a été proposé lors de l’AG de 2023. 

o Le bureau prend en compte la demande. 

 Chaque membre du bureau doit plancher sur le sujet 

 Il faut définir un calendrier des entrainements. 

 Une réunion du bureau sur ce sujet se tiendra le 21 mai pour définir 

le contenu, la mise en place, la tenue de fiche ainsi que le matériel 

nécessaire. 

 Recherche de nouveaux sponsors : 

o Héléna présente le 1er jet d’un document destiné à présenter le club à de 

nouveaux sponsors potentiels. 

Ce 1er jet est intéressant, les membres du bureau doivent proposer des 

idées pour l’enrichir. 

o Pour les possibles nouveaux sponsors de taille importantes, Laurent 

propose de faire un business plan, Alex recherche dans les archives du 

club, des éléments pouvant être utilisés pour ce business plan. 

Ce travail étant chronophage, il les transmettra à Didier qui est celui qui a le 

plus de latitude en termes de temps pour la constitution du dit document, 

Laurent propose son aide en cas de besoin. 
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o Parallèlement Héléna, va transformer son document enrichi par les 

remontées des membres du bureau afin d’en faire un flyer en forme de 

triptyque. 

Ce document pouvant être déposé dans des showrooms ou autres 

symposium. 

o Il y a aussi à faire un démarchage sur Fleury sur de petites structures : 

 Boulangerie 

 Restaurant 

 … 

o Il faut aussi effectuer un chiffrage de ce que nous dépensons chez Carrefour 

Market afin de pouvoir les rencontrer et négocier ce qu’ils peuvent faire pour 

la Boule Fleurysienne. 

Il reste aussi a possibilité de mettre en « concurrence » Carrefour Market et 

Lidl. 

 Tenues à vendre : 

o Il reste :  

 13 vestes : 

 1 L 

 6 XL 

 6 XXL 

 11 pulls à capuche 

 4 L 

 2 XL 

 5 XXL 

 


